



Adán Augusto López adelantó a petroleros y cañeros de Veracruz que sigue transformación



Adán Augusto López Hernández

RAFAEL ORTIZ

Durante su estancia en Minatitlán, el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, se reunió con el secretario general del Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana (STPRM), **Ricardo Aldana**, de quien destacó que es un ejemplo de lealtad, trabajo y compromiso con los petroleros.

"Quiero iniciar agradeciéndole a mi amigo, a mi compañero, a una gente que para mí es un ejemplo y seguramente para todos los que estamos aquí, muchos, miles de trabajadores petroleros en todo el país, es un ejemplo de lealtad, de trabajo, de compromiso con el gremio petrolero. Me tocó conocer hace algunos años a **Ricardo Aldana** y me tocó el

año pasado tratarlo a propósito de la renovación de la dirigencia nacional del Sindicato de **Trabajadores Petroleros de la República Mexicana** que llevaba implícita también la renovación en todas las secciones del país y así me consta, así lo creo, es un gran dirigente", aseguró.

Por otra parte, vale destacar que durante su encuentro con trabajadores petroleros de la zona **sur de Veracruz**, el **secretario Adán Augusto López** dijo que al continuar con la transformación del país se tienen que lograr mejores condiciones de empleo, seguridad, desarrollo y soberanía energética, y para ello, el mejor aliado del Gobierno de México es la fuerza laboral.

"Para hacer grande al país, este sueño tiene que sustentarse en una divisa, por el bien de todos, primero nuestros trabajadores; por el bien de todos, más empleo; por el bien de todos, mayor seguridad. Por el bien de todos, mayor desarrollo y soberanía energética y por ello, estamos aquí para decirles a ustedes y a todo al país que el gobierno federal y el Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana tienen un solo objetivo

común: construir un mejor México, transformar juntos a México, que haya larga vida para el Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana y para todos los trabajadores petroleros", adelantó.

Horas más tarde, en reunión con los productores cañeros de **Acayucan, Veracruz**, Ante productores cañeros destacó que "vienen tiempos importantes para el país. Como ustedes saben, se avecina ya un relevo en el gobierno federal. No les voy a hablar de los procesos electorales. De lo que sí puedo decirles es que va a continuar la transformación del país. Y la transformación del país representa un compromiso con ustedes, con todos los cañeros de México, los 180 y tantos mil productores de caña de azúcar van a seguir siendo apoyados por el gobierno federal", prometió el aspirante a la Presidencia.

De igual manera, **se comprometió a trabajar para incluirlos en programas sociales como Sembrando Vida**, ello luego de reconocer el abandono que han tenido los cañeros en gobiernos anteriores donde se han cerrado varios ingenios azucareros.

"Creo que tiene que incluirse en el programa **Sembrando Vida** a los productores de caña de azúcar. Ese es un programa ejemplo del gobierno federal, es el mejor programa forestal del mundo hoy en día y ahí se incluye a productores forestales, a productores de café, a productores de hortalizas, pero no hasta este momento, a los productores de caña de azúcar".

Acompañado por el expresidente de la **Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez**, aspirante a la candidatura oficialista en **Veracruz**, el titular de Gobernación indicó que "debemos de plantearnos y debemos de ir a incluir a los productores cañeros en el programa **Sembrando Vida**, porque de lo que se trata es de darles mayor seguridad a ustedes, que tengan un ingreso mínimo para poder mantener su cultivo, para seguir trabajando su tierra y para seguir aportando muchísimo a este país".

